

Clubsiegerzuchtschau am 23.09.2000 in Bitterfeld
Bericht des Kaukasen-Kurier (Ausgabe 4/2000)

Bitterfeld war eine würdige Clubsiegerzuchtschau unserer Rasse

Trotz Hysterie um unseren vierbeinigen Freund in den **Medien** und den teilweise unmöglichen Hundehalterverordnungen der einzelnen Länder war unsere Veranstaltung am 23.09.2000 in Bitterfeld ein Höhepunkt im Leben unseres Clubs.

Das phantastische Wetter, der vorzügliche Platz des Hundesportvereins Holzweißig, die Betreuung durch Mitglieder des Hundesportvereins sowie die tadellose **Organisation** durch Bernd Wedermann als Sonderleiter und seinen fleißigen Helfern führten zu Lob und Anerkennung bei Ausstellern und Besuchern. Von 23 gemeldeten Tieren wurden 19 Hunde dem Zuchtrichter vorgestellt.

In der Jugendklasse Rüden starteten die beiden Wurfbrüder Alex und Asko vom Schäferhof. Beide Jungrüden verkörpern den kraftvollen Typ des Kaukasen. Jugendsieger wurde Asko, Bes. Heinz Schneider. Der Rüde erhielt eine Anwartschaft auf das Jugend- CAC.

Die 6 Rüden in der offenen Klasse stellten sich in ausgezeichnete Form vor. Ich konnte 4x ein "vorzüglich" und 2x ein "sehr gut" **vergeben**. Im Endergebnis setzte sich dann „Chan **von der Wieck**“ Bes. Fam. Sperling gegenüber dem Rüden "Ashakan" Bes. Siegfried Tallarek und "Drago vom Hamstereck" Bes. Bernd Schulze durch. "Chan" setzte sich dann auch gegen den Rüden der Champion-Klasse "Aron vom Lärcheneck" Bes. M. Walteich im Stechen um den besten Rüden durch.

In der Jugendklasse Hündinnen wurden drei Tiere vorgestellt, dabei zwei Wurfgeschwestern **aus dem Zwinger** "vom Danielsberg" Bes. Fam. Dorfmann. Jugendsiegerin wurde "Holli vom Danielsberg" Bes. Fam. Dorfmann. Sie erhielt eine Anwartschaft auf das Jugend-CAC.

Die vier vorgestellten Hündinnen der offenen Klasse entsprachen voll und ganz dem Standard des Kaukasischen Schäferhundes. Siegerin wurde "Daisy vom Luch am Walde" Bes. J. Sitzenstock vor "Falbi vom Danielsberg" Bes. Fam. Dorfmann. Daisy erhielt eine Anwartschaft auf das CAC.

Beim Stechen um den Clubsieger 2000 siegte "Chan von der Wieck" vor "Daisy vom Luch am Walde". In der Paarklasse stellte Sandra Rothschi ihre beiden Tiere "Krol Kasimir von Wolkolow" und "Angy v. Schmöckers Eck" vor. Es war ein wunderbares Bild, die Besitzerin im **Ring** mit ihren beiden Tieren laufen zu sehen. Diese Disziplin sollte bei jeder Zuchtschau zur Gewohnheit werden.

Beim Wettbewerb "Kind und Hund" zeigten unsere vier "Kleinsten", daß sie **viel** über ihren Hund wissen und auch mit ihm umgehen können.

Zwei Zuchtgruppen stellten sich dem Richter vor. Den Sieg errang die Zuchtgruppe aus dem Zwinger "vom Danielsberg" Bes. Fam. Dorfmann vor der Zuchtgruppe "vom Schäferhof" Bes. **Frank** Kleemann.

Allen Siegern und Plazierten unser herzlicher Glückwunsch.

Nochmals unser Dank an den Hundesportverein Holzweißig und an Fam. Wedermann mit ihren fleißigen Helfern.
Kurt Koebe